

# El Congreso Internacional de Finanzas se llevará a cabo en Córdoba

La 19ª edición del Congreso Internacional de Finanzas (IFC 2019) se realizará en Córdoba los días 11 y 14 próximos.

Organizado de manera conjunta por la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba, y su Escuela de Graduados y la Facultad de Ciencias Económicas y Administración de la Universidad Católica de Córdoba acompañada por su Escuela de Negocios (ICDA), reunirá a más de 150 académicos, profesionales, docentes e investigadores.

Se destaca la disertación de Guillermo López Dunmrauf, director titular de T-Insat, Comunicação Satelital y consultor en Valoración de Empresas y Entidades Financieras en Latinoamérica y EEUU. Su conferencia, llamada "Los desafíos que enfrentan las finanzas en los países emergentes", se desarrollará el miércoles 11 en la Facultad de Ciencias Económicas (UNC), a las 18.

Bajo el lema "Educación financiera para una sociedad comprometida y responsable", empresarios de diferentes partes del mundo discutirán sobre diferentes temáticas referidas a las cuestiones financieras, aplicadas a la coyuntura actual, como así también a los compromisos futuros.

Entre los desafíos planteados por la organización de la IFC 2019, se encuentra avanzar a nivel científico y profesional en los diversos aspectos de aplicación práctica y en los umbrales éticos asociados al tema de la Educación Financiera.

Para tal fin, se cuenta con el apoyo de las autoridades de los gobiernos provincial y municipal, así como el aval de múltiples unidades académicas y entidades profesionales y empresarias.

El programa completo del congreso y las inscripciones a sus diferentes actividades se encuentran disponibles en el siguiente enlace: [bit.ly/plenariasIFC2019](http://bit.ly/plenariasIFC2019).